## Bonjour Monsieur

Je voudrais vous faire part de mon désaccord concernant le projet d'implantation d'un deuxième congélateur par l'entreprise Clarebout Potatoes.

Le premier congélateur de la sté Clarebout a déjà énormement déterioré le paysage de notre jolie commune de Deulémont.

Cette commune de Deulémont qui essaie de respecter le plus possible la nature en conservant ses zones inondables dans son état naturel, pourquoi de l'autre coté de la frontière permettons nous cette contruction sur une zone inondable?

On nous parle d'un projet commun Européen mais où est l'Europe?

Construisons une Europe qui respecte son environnement et ses habitants.

La société Clarebout n'est pas non plus appréciée de tous les habitants côté belge qui subissent eux aussi ses nuisances olfactives, visuelles, sonores et polluantes. Non au projet Clarebout.

Isabelle Vandermersch